

# En corps et encore: 50 ans de Psychomotricité en Suisse romande



h e t s

Haute école de travail social  
Genève

Hes·SO

Haute Ecole Spécialisée  
de Suisse occidentale

## **En corps et encore: 50 ans de Psychomotricité en Suisse romande**

Il y a 50 ans, les premiers diplômes en Psychomotricité étaient décernés en Suisse romande !

Pour célébrer ce jubilé, la filière Psychomotricité vous convie à différentes manifestations qui porteront un regard actuel sur cette profession qui n'a cessé de se développer. Le corps est au centre des festivités et se décline autour de quatre thématiques: représentations du corps, conscience corporelle, expérimenter le corps, le sentiment de soi.

**6.10.2016**

### **Médiations thérapeutiques et représentations du corps**

Conférence de Anne Brun, visite de l'exposition „Ados à corps perdus“ au Musée international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge

**18-20.11.2016**

### **Nouer les fils en psychomotricité: vivre et penser la conscience corporelle**

Colloque international et rencontre inter-écoles en partenariat avec l'Association pour la Formation Post-Universitaire en Psychomotricité (AFPUP, Paris)

**10-11.03.2017**

### **Expérimenter le corps**

Portes ouvertes, expositions, ateliers à la filière Psychomotricité

**8.06.2017**

### **Le sentiment de soi**

Après-midi de conférences

**Lieu:**  
Genève

**Informations et inscriptions :**  
[www.hesge.ch/hets/50ans-pm](http://www.hesge.ch/hets/50ans-pm)

**Contact :**  
juliette.bourquin@hesge.ch